

Estagel, 10-2-40.

Sra. Telipa Costabella

Querida: Ayer recibí tu carta del 1º del corriente, prolongada con fecha del 3.

Según me dices, no te costó trabajo reconocerme en la foto de mi sobrino. Eso prueba que no he cambiado mucho. Mi cuñado es el que está solo, detrás de su hijo. Túé lástima, en efecto, que no me diere cuenta del fotógrafo. Pero pienso ir a Perpiñán dentro de poco. Quizás tendré más suerte que la última vez que estuve y podré saber pronto lo demás que tengo contigo.

Por fin, pues, Conchita se habrá reunido con su marido. Su vuelta, sin duda, habrá producido cierta sensación en Arles, donde ya se murmuraba de las relaciones de Salvador con la "demoiselle". Espero que me escriban.

Si ésto no se arregla... deberemos, ciertamente, buscar otra solución a nuestros problemas. Si no él uno, será el otro que tendrá que emprender el viaje. Mi situación no es todavía satisfactoria. Pero no desespero de mejorarla. A ti, con tu profesión, no te faltarán tampoco trabajo, y bien pagado. Sin embargo, confío aún en que ésto se arreglará. No se han agotado todas las posibilidades. Un poco de paciencia, todavía.

Hace tiempo que no sé nada de algunos amigos de ahí. De Miguel Vilagrén, por ejemplo. ¿Continúa soltero? ¿Sigue con su afición a la pintura? Ni de Clemente. ¿Tuvo éxito su invento? Ni de Yernes. De ver si te acuerdas de decirme algo de ellos y de otros.

Está anunciado para este tarde un gran partido de football (rugby). El equipo local debe disputarse con el de Port-Vendres, la final del campeonato del Rosellón. Es posible que vaya, aunque el tiempo no es muy propicio. Hace un viento huracanado con ráfagas de lluvia.

¿Os ha vuelto a escribir Ramón? Si fuiere mis señas actuales, le mandaría unas líneas.

Y mi primo Truncis, ¿sigue en Barcelona? ¿No piensa todavía en casarse?

Hoy me da por preguntar por los periódicos y los amigos. Recuerdo estas líneas, que he interrumpido esta mañana para ir a comer, a las 8 de la noche. Estoy solo en casa. Todos se han ido al baile. Yo he preferido quedarme. Esta tarde, he ido al fútbol. Ha habido empate. Pero, por goal-average, quedan campeones los de Port-Vendres.

Para terminar, voy a ponerte unas palabras en francés. Conviene que lo estudies un poco. Por mi acaso.

Voici sept ans que je suis en France. Pendant ce temps-là, j'ai toujours confié à mon retour, à notre réunion. Mais les jours s'écoulent, les mois, les années... L'heure de notre bonheur ne sonne jamais. Il faut attendre encore. Peut-être demain, dans quelques semaines. Deus tous les ~~cas~~ cas, cette année doit voir la réalisation de nos rêves. Préparons-y dès maintenant.

Recuerdos. Mil cariñosos besos de tu

Ivo